



Martes, Octubre 11, 2022

Una transición energética responsable

Fecha de publicación:

Martes, Octubre 11, 2022

No cabe duda de que el mundo necesita migrar hacia las energías renovables, y que el uso de los combustibles fósiles es responsable, en buena medida, del cambio climático. Úso de los combustibles fósiles es responsable, en buena medida, del cambio climático. Sin embargo, tratar de dar un paso precipitado y sin haber estudiado a fondo de dónde saldrán los recursos para garantizar la ejecución del Plan de Desarrollo que, de acuerdo con lo señalado por el presidente, Gustavo Petro, será ambicioso en programas sociales, sería condenar al país a que sufra una crisis financiera con consecuencias insospechadas.

Por eso, es sensata la posición del ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien desmintió la afirmación de la viceministra de Energía, Belizza Ruiz Mendoza, quien aseguró que Colombia no firmará nuevos contratos de exploración de hidrocarburos. "Esa decisión no se ha tomado", dijo Ocampo, y agregó en diálogo con medios de comunicación: "Esa decisión, perdóneme que le diga a la viceministra, no ha sido tomada".

La verdad es que ha habido mucho ruido con ese asunto desde antes de la posesión de Petro, hace dos meses, y la ministra de Minas, Irene Vélez, ha insistido en que si se necesita gas natural se importaría desde Venezuela, algo que contrasta con la realidad internacional de la crisis energética que vive Europa, por ejemplo, ante la dependencia que tiene de Rusia para poder acceder a ese combustible. Es una posición idealista que no tiene los pies sobre la tierra.

Las declaraciones de las dos funcionarias también van en contravía de la realidad local, ya que incluso el pasado jueves la empresa Hocol, que pertenece al Grupo Ecopetrol, anunció un nuevo descubrimiento de gas natural en el pozo Coralino, perforado en el municipio de Pueblo Nuevo (Córdoba), y poco antes se conoció que en La Unión (Sucre) se hizo otro hallazgo similar de importancia equivalente. Pese a esto, las reservas actuales solo alcanzarían para 8,1 años, y Colombia no puede darse el lujo de tener un horizonte de abastecimiento tan limitado.

Sería irresponsable tomar una decisión tan radical de no firmar más contratos de exploración y explotación de gas natural en medio de la actual coyuntura. No se puede ser tan tozudo como para renunciar a una fuente innegable de recursos que, de otra manera, sería imposible alcanzar. Lo que hay que hacer es, de manera paralela, darles un gran impulso a las energías limpias y gradualmente ir haciendo la transición.

MÁS LEÍDO

MÁS COMENTADO

1. **Un Café de origen caldense, para hablar de cómo recibe el departamento los Juegos Nacionales del 2023**
2. **En la I.E. Felipe Gutiérrez están contentos con el nuevo parque infantil**
3. **Habrà sentencia para maltratadores de dos gatos y un perro en Caldas**
4. **Fin de semana con 4 muertes en Caldas**
5. **Putin responde con lluvia de misiles a atentado en Crimea**

En esto debe imponerse el criterio de Ocampo, quien sabe que el país necesita esos recursos para todos los cambios que se quieren ejecutar, inclusive los del impulso a las energías limpias. Suena bonito pensar en que nuestro país sea abanderado en la lucha contra los efectos del cambio climático, pero resulta insensato sacrificar nuestras fuentes de recursos en una cruzada que debe ser asumida con igual entusiasmo por los países que más contaminan y que más deben aportar a la solución. Se necesita poner los pies sobre la tierra y actuar a consecuencia.



LA PATRIA.COM

RECOMENDADOS LA PATRIA

¿Cómo sé si debo declarar renta?

Si va a declarar renta, tenga en cuenta...



Que la prioridad sea lavar los alimentos



Agresiones que sacuden las aulas de Manizales



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

Bioforce | Patrocinado



CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolvarte un segundo salario

Markets.com | Patrocinado

Taboola Feed

Regístrate





Motociclista queda debajo de una buseta tras accidente en Manizales

Organismos de socorro acudieron al sitio del siniestro, en el sector de Fundadores, para atender al herido.

La Patria



Madre en Bogotá retira las varices con este simple truco

Noticias Colombia | Patrocinado



¿Cuáles son los principales signos de psoriasis?

Psoriasis | Anuncios Publicitarios | Patrocinado



Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los precios pueden sorprenderte

Tendencias | Enlaces Patrocinados | Patrocinado



SUPIMOS QUE

Suena para Alcaldía

La Patria



Las personas que hayan nacido entre 1941 y 1981 podrán reclamar este derecho

Compare Encuestas | Patrocinado



Bogotá: Autos 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado

[Haz clic aquí](#)



Los elevadores de escaleras pueden ser un lujo más barato de lo que cree

Salvaescaleras | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Hallaron un cuerpo en Tres Puertas

Se cree que es un desaparecido del corregimiento de Arauca (Palestina).

La Patria



Bogotá : Los precios de los autos usados en 2022 pueden sorprenderlo

Tendencias | Anuncios de búsqueda | Patrocinado

SERVICIOS A LA COMUNIDAD



Clima



Horoscopo

LA PATRIA.COM

[Mapa del sitio](#)

Contáctenos

MANIZALES PRINCIPAL

Dirección: Carrera 20 # 46- 35

Teléfono: (6) 8932880 - 8781700

Bogotá. Tel: 3226819 Móvil: 3218122468

Medellín: Móvil: 3207273638

Chinchiná. Móvil: 3113348224

Secciones

[NOTICIAS](#)

[MANIZALES](#)

[CALDAS](#)

[SUCESOS](#)

[DEPORTES](#)

[OPINIÓN](#)

[SOCIAL](#)

[ESPECIALES](#)

[ENTRETENIMIENTO](#)

[SERVICIOS RSS](#)

Nuestros Portales

www.micasa.co

www.qhubo.com/epaper/manizales/

Hacemos parte de:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los [Términos y Condiciones](#) y [Políticas de privacidad](#) de LA PATRIA S.A.

Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.

Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2015